

Les contes du Lébéro : il reste quelques places !

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Samedi, 11 Novembre 2017 23:01

The poster for the 'Festival le Lébéro' features a central illustration of a man in a yellow jacket and dark pants, carrying a large brown suitcase and a backpack, walking on a tall wooden stilts. He is holding a long wooden staff. The background is a soft, painterly landscape of rolling hills and a small village with red-roofed houses under a pale sky. In the top right corner, there is a circular logo with a rabbit and the text 'Lébéro Festival du Conte en Périgord Noir'. Below the logo, the text reads 'Festival le Lébéro' in large blue letters, followed by 'Novembre 2017' and '22° mois du conte en Périgord Noir'. A list of names follows: Jeanne Ferron, Alberto Garcia Sanchez, Luigi Rignanèse, Yannick Jaulin, Alain Larribet, Philippe Campiche, Isabelle Bouhet, Paulette Dekkers, Alain Brindel, Christian Taponard, Les Vohubiles, Clément Bouscarel, and Monique Burg. At the bottom right, ticket prices are listed: 'PASS 4 spectacles : 20€', 'PASS 8 spectacles : 40€', 'Entrée adulte : 12€', and 'Entrée enfant : 6€'. A QR code is also present. At the bottom left, it says 'réservations recommandées' and 'infos/résa : 06 85 13 91 15' with the website 'www.contesduleberou.com'. A row of logos for various sponsors is at the very bottom.

Le mois du Lébéro c'est un festival de contes qui a lieu de village en village, de Sergeac à St André-Allas, des Eyzies à St Amand de Coly, chaque année en novembre. C'est la 22e édition. Les organisateurs souhaitent transmettre la passion du récit de belles histoires mais aussi l'ambiance des rencontres lors des veillées d'autrefois. Le Festival a débuté vendredi 3 novembre aux Eyzies avec Jeanne Ferron et l'« Histoire de Juliette et de son Roméo » et le samedi 4 novembre avec Alberto Garcia-Sanchez dans "Machin Truc" et pour une conférence sur le thème « Le conte, une arme contre l'oubli » !

Le 7 novembre, bien peu de places, hélas, restent disponibles pour assister aux spectacles ! Ce qui est encore disponible : Luigi Rignanèse le vendredi 10 novembre à 20 h 30 à Marcillac-Saint-Quentin ; Yannick Jaulin, les samedi 11 et dimanche 12 à Plazac, car la salle est grande, sans oublier la matinée de café lecture à Montignac du dimanche matin 12 novembre, à 10 h, avec Yannick Jaulin et l'atelier occitan de Montignac ; enfin Philippe Campiche le vendredi 17 novembre à 20 h 30 à Saint-André-d'Allas. Par conséquent, les autres spectacles sont complets comme Monique Burg le dimanche 26 novembre à 17h à Sergeac, et Clément Bouscarel le samedi 25 novembre à Fanlac...

Les contes du Lébéro : il reste quelques places !

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Samedi, 11 Novembre 2017 23:01

- Tél. 09 64 26 50 35 ou 06 85 13 91 15 et site du Lébéro : www.contesduleberou.com